
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig das Konzept für ein Wirtschaftsforum Koblenz mit folgenden 

Änderungen, bzw. Ergänzungen: 

 

1. Unter dem Punkt Institutionen sind auch Vertreter/innen von Start Up Unternehmen 
einzuladen, um deren spezielle Problematiken zu beachten. 
 

2. Unter den Schwerpunktthemen soll das Thema Flächeninanspruchnahme durch Gewerbe, 
Industrie und Verkehr versus nachhaltige Flächennutzung – Wie kann das Ziel der 
Bundesregierung den Flächenverbrauch auf 30 ha pro Tag bis 2020 zu begrenzen, erreicht 
werden? zusätzlich aufgenommen werden. 

 
3. Beim Ablauf der Veranstaltung ist ein Feedback zurück in den 

Wirtschaftsförderungsausschuss und den Stadtrat aufzunehmen. 
 

 

 


